



Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 74 Dezember 2018 / Januar 2019



Stiftung St. Johannes der Täufer Hier wirkt die Stiftung

Möchten Sie wissen, bei welchen Projekten die Stiftung St. Johannes der Täufer in unserer Gemeinde wirkt?

Informieren Sie sich über die Stiftung und ihre Aktivitäten anhand des in allen Kirchen und in den beiden Pfarrbüros zum Mitnehmen ausliegenden Jahresbericht 2017.

Wie bereits im „Gemeinde leben“ zu lesen war, ist die finanzielle Lage der Pfarrgemeinde durch die vielen notwendigen Renovierungen problematisch geworden. So hat sich die Pfarrgemeinde mit der Sanierung von St. Mariä Himmelfahrt im Jahre 2016, für die die Stiftung einen wesentlichen Spendenbeitrag einwerben konnte, finanziell so sehr verausgabt, dass für eine weitere wichtige Maßnahme kein Geld mehr zur Verfügung stand:

nämlich für **die Erneuerung der Lautsprecheranlage.**

Die Stiftung hat dieses Anliegen nun aufgegriffen und sich für 2019

zur Aufgabe gemacht, diesem Übel zu Leibe zu rücken, damit die Kirchenbesucher nicht nur hören, sondern auch etwas verstehen können.

Das geht aber nur über eine **neue** Lautsprecheranlage, da eine Optimierung der 40 Jahre alten Anlage nicht möglich ist.

Für die neue Anlage, die dann auch dem neuesten Stand der Technik entspricht, wird die Stiftung finanzielle Mittel zur Verfügung stellen. Da die Stiftung diese Aufgabe aber nicht allein stemmen kann, werden viele weitere Unterstützer gesucht.

Machen Sie diese sinnvolle Investition zu Ihrem ganz persönlichen Anliegen. Gemeinsam schaffen wir es!

Spenden Sie auf das Konto:

Kath. Kirchengemeinde Erkrath-
Unterbach

IBAN

DE21 3015 0200 0002 0555 64

Stichwort: Lautsprecheranlage

